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	О накоплении усталостных повреждений крупногабаритными элементами конструкций и оборудования

Доможиров Л.И.
В настоящей работе рассмотрены вопросы  накопления усталостной повреждаемости применительно к крупногабаритным элементам конструкций и оборудования. Принималось, что в материале имеются исходные трещиноподобные дефекты, протяженность которых определялась по результатам усталостных испытаний образцов, а накопление повреждаемости определяется кинетикой развития усталостной трещины. 

Использовались образцы сечением 50×75 и 180×200 мм из стали 06Х12Н3Д в литом и катаном состоянии. Выполнен анализ факторов, формирующих характерные этапы накопления усталостной повреждаемости при многоцикловом нагружении. 

Ключевые слова: кривые усталости, усталостная трещина, долговечность, расчеты конструкций на прочность.
	Fatigue damage accumulation by large constructional details and facilities
Domozhirov L.I.

Issues related to fatigue damage accumulation by large constructional details and facilities were discussed in the present paper. Has been taken that the initial crack like defects had been in material, their length had been determined according to results of fatigue tests of pieces and fatigue accumulation has been determined by kinetics of fatigue crack growth.
 It was used pieces with cross section 50×75 and 180×200 mm from 06H12NZD steel in cast and rolled states. It was analyzed factors, forming specific stages of fatigue damage accumulation under multicycle loading.
Key words: fatigue curve, fatigue crack, life time, structural analysis.


	Исследование прочности и жесткости кузова каркасного типа вагонов метрополитена

Закс М.Н., Сала П., Краус В.

В работе представлены методика стендовых испытаний кузова каркасного типа и методика определения собственной частоты изгибных колебаний кузова для оценки прочности  и жесткости конструкции.

Ключевые слова:  вагоны метрополитена, статические испытания, кузов, каркас.
	Analysis of strength and body stiffness of carcass type of transit vehicles
Zaks M.N., Sala P., Kraus V.

The paper presents methods of benchmark tests of carcass type`s body and determination methods of free frequency of body`s bending vibrations for strength assessment and stiffness of structure.
Key words: transit vehicles, 
static test, body, carcass.

	Анализ причин повреждений труб водяного экономайзера котла Е-220,вследствие возникновения апериодической неустойчивости гидравлики в параллельных подпотоках.

Беляков И.И., Бреус В.И., Литвинова Л.А.

Приведен анализ причин повреждений труб водяного экономайзера котла паропроизводительностью 220 т/ч. Для обеспечения надёжности работы экономайзера предложены изменения конструкции, в том числе гидродинамические перемычки, соединяющие выходные коллектора экономайзера первой ступени.
Ключевые слова:   водяной экономайзер, повреждения труб, апериодическая неустойчивость, гидродинамическая перемычка.
	Analysis of causes of tubes failure of feed-water economizer of boiler Е-220 as a result of hydraulic system`s aperiodic instability in concurrent subthreads
Belyakov I.I., Breus V.I., Litvinova L.A.

It provides analysis of causes of tubes failure of feed-water economizer of boiler of steam-producing 220 t/h. For the purpose of feed-water economizer`s performance reliability it`s proposed changes of construction which includes hydrodynamic closing dikes, connecting economizer outlet header of the first stage.
Key words: feed-water economizer, tubes failure, aperiodic instability, hydrodynamic closing dike.

	Особенности начального этапа развития процесса горячей солевой коррозии металлов
А.З. Багерман, А.В. Конопатова, И.П. Леонова, А.А. Неудахина, А.Ю. Киршин

В работе представлены результаты испытаний жаропрочных и титановых сплавов в условиях горячей солевой коррозии, особенности её протекания в начальный период времени. Описан способ и условия испытаний. Показаны причины длительного увеличения массы материала в начальный период коррозии для жаропрочных и для титановых сплавов.

Ключевые слова:  жаропрочные сплавы, солевая нагрузка на металл, процесс развития коррозии, окалина.
	Aspects of starting process execution of metal`s hot salt corrosion
Bagerman A.Z., Konopatova A.V., Leonova I.P., Neudakhina A.A., Kirshin A.J.
The paper presents tests results of superalloys and titanium alloys in hot salt corrosion. Features of the hot salt corrosion flow are given in the initial period of time. The method and test conditions are disclosed. The causes of long-term increase in the mass of material are shown during the initial corrosion period of superalloys and titanium alloys.
Key words: superalloys, metal`s salt load,
developmental process of corrosion, oxidation.

	Перспективная технология изготовления шестигранных труб из листовых нейтронно-поглощающих материалов
Н. Н. Хованов, Ю.С. Волобуев, Д. А. Жидков, С. А. Петриков

В работе рассмотрены альтернативные  технологические процессы изготовления шестигранных труб из листовой стали марки ЧС82, позволяющие уменьшить их себестоимость за счет снижения металлоемкости и трудоемкости изготовления. 

Ключевые слова:  листовая заготовка, деформационные технологии, продольно-строгальный станок, электромагнитная плита.
	Advanced manufacturing technology of hexagonal tubes from sheet neutron absorbents
Hovanov N.N., Volobuev Yu. S., Zhidkov D.A., Petrikov S.A.

The paper presents alternative manufacturing technology of hexagonal tubes from sheet steel ChS82, allowing reduce their cost through reduction in metal consumption and factory labour hours.

Key words: parent sheet, deformation technology, planing machine, gripping plate.

	Реконструкция трёхосных бесчелюстных тележек тепловозов

Е.В. Сливинский, Т.Е. Митина

В настоящей статье представлены материалы, касающиеся разработки перспективной конструкции, созданной на уровне изобретения, тепловозной бесчелюстной трёхосной тележки повышенной эффективности использования в практике. Результаты исследования рекомендуются научно-исследовательским, промышленным и эксплуатационным как отечественным, так и зарубежным структурам железнодорожного транспорта с целью их дальнейшего изучения и возможного внедрения в практику.

Ключевые слова: рама, колёсно-моторный блок, букса, поводок, тарельчатая пружина.
	Reconstruction of three-axis bestellstatus  locomotives

Slivinsky E. V., Mitina T. E.
This article presents the materials concerning of perspective constructions` development of jawless three-axle diesel truck with high efficiency in practice created at the level of the invention. The results of  study are recommended to research, industrial and operational, both domestic and foreign structures of railway transport with the purpose of their further studying and possible implementation in practice

Key words: frame, wheel-motor block, bush, leash, dish spring.

	Инвестиции в качество прокатных валков ПАО «Уралмашзавод»

Соколов П. Б., Хасанова Н.Ф.

При активной поддержке АО «Газпромбанк» на производственной площадке ПАО «Уралмашзавод» проводится широкомасштабная модернизация валкового производства, программа которой предусматривает создание современного термического производства с установкой высокоэффективных агрегатов с системами контроля и компьютерной  диагностики, а также обновление станочного парка, включающее его модернизацию и приобретение новых высокоточных станков и обрабатывающих центров с ЧПУ.

Реализация проекта в полном объеме позволит существенно  повысить качество выпускаемой продукции, оптимизировать внутрипроизводственную логистику, увеличить объемы производства валков и снизить их себестоимость. 

Использование на прокатных станах высококачественных валков ПАО «Уралмашзавод», изготовленных на новом технологическом уровне, позволит металлургам эффективно решить задачу импортозамещения, за счет существенного снижения затрат на их приобретение. 

Ключевые слова: прокатные валки,  инвестиционная программа, модернизация производства,  номенклатура валков,  оптимизация затрат, эффективность,  валковый бизнес,  повышение качества,  потребительские характеристики.
	Investments in quality of rolls at  "Uralmashplant" JSC

Sokolov P.B., Khasanova N.F.
At the Uralmashplant site with an active support of Gazprombank, it is in progress a large-scale upgrading of roll-manufacturing facilities, the program providing setting up an up-to-date heat-treatment shop equipped with high-performance units with monitoring systems and computer-aided diagnostics, as well as for upgrading the existing machine tools and purchasing new high-precision CNC machine tools and centers.

The full implementation of the project will allow enhancing the product quality, optimizing the in-plat logistics, increasing the output of rolls and decreasing their cost.

Manufactured by Uralmashplant the use of high-quality rolls using advanced technologies will allow efficiently resolve the problem of import substitution to mills as the result of considerable reduction expenditures for their purchasing.
Key words: mill rolls, invest program, upgrading of manufacturing facility, sizes and types of rolls, cost optimization, efficient, enhancement  quality, consumer properties, rolls busyness.

	Опыт восстановления работоспособности центробежного радиального вентилятора 

П.Б. Соколов,  И.В. Недорезов

ПАО «Уралмашзавод» выполнил ремонт центробежного радиального вентилятора для ПАО «Михайловский горно-обогатительный комбинат». 

Рассчитана оптимальная величина натяга в соединении приводного вала со ступицей крыльчатки с учетом различных условий работы вентилятора. Выполнено моделирование тепловых процессов работы вентилятора, что позволило уточнить оптимальную величину натяга, определить предельно допускаемые скорости разогрева и охлаждения газов, поступающих на вентилятор.

Разработана оригинальная конструкция неразъемного соединения, которая надежно передает вращение с приводного вала на крыльчатку вентилятора, обеспечивает высокую технологичность ремонта и облегчает операцию сборки.

Полученные результаты подтвердили правильность расчётов, конструктивных и технологических решений, обеспечивших надежное соединение приводного вала со ступицей рабочего колеса вентилятора и его стабильную работу на протяжении длительного периода. 

Ключевые слова: центробежный радиальный вентилятор, приводной вал, ступица, эксцентрик, натяг, неразъемное соединение, тепловое поле.
	Recovery performance restoration of centrifugal radial fan

Sokolov P.B., Nedorezov I.V.
"Uralmashplant" JSC repaired a centrifugal radial fan for “Mikhailovsky mining and processing integrated plant” GOK.

An optimum shrink-fit value for the joint between the drive shaft and impeller hub was calculated taking into consideration various operating conditions of fan. In the course of fan operation thermal processes were simulated, and the simulation allowed revising the optimum shrink-fit value, determining the maximum permissible heating-up and cooling rates for gases that enter the fan.

An original design of permanent joint was developed, it allows imparting rotation from the drive shaft to the fan impeller in a reliable way, provides for ease repair and assembly operations.

The obtained results validate the calculations, design concept and technology solution providing for a reliable joint between the drive shaft and fan impeller hub, and the stable operation of the fan for a long period of time.

Key words: centrifugal radial fan, drive shaft, hub, eccentric, shrink fit, permanent joint, thermal field.


